

Estudian el asentamiento de una colonia judía en Santa Cruz

RIO GALLEGOS. - Miembros de la colectividad judía estudian la posibilidad de establecer un asentamiento que en 10 años podría congregar unos 10.000 israelíes en la localidad de El Calafate, ubicada a 200 kilómetros de esta ciudad.

Alberto Levy, portavoz de los israelíes que realizan un relevamiento en la zona, manifestó que "este un proyecto largamente acariciado y que cuenta con el aval de autoridades argentinas".

Como ocurre desde hace algunos años, El Calafate -la principal villa turística de la región- recibió en esta temporada a varios cientos de mochileros judíos, quienes, según sus propias manifestaciones, realizan un relevamiento de la zona para estudiar el clima, la flora, la

fauna y las riquezas potenciales del lugar.

Según opiniones de pobladores de la zona y de los mochileros, el relevamiento habría llegado a su fin con resultados favorables como para establecer un asentamiento.

Consultados sobre la elección del lugar, que pese a sus encantos naturales, ofrece algunas complicaciones en el invierno por insuficiente infraestructura, dijeron que "también fueron difíciles las condiciones que había donde actualmente se levanta el Estado de Israel.

"Pese a esa situación, podemos considerar que El Calafate tiene condiciones diez veces mejores que las que poseía Is-

rael en sus comienzos. Aquí tenemos gas, petróleo, una tierra fértil, abundante agua y un clima adecuado para nuestras necesidades, salvo en invierno, pero esto no es un problema mayor".

También sostuvieron que "actualmente estamos gestionando ante el gobierno nacional créditos y subvenciones, trámites que están bastante adelantados".

Por otra parte, en la zona de El Calafate, el 12 de octubre último el gobernador de la provincia, Arturo Puricelli, fundó el pueblo de El Chálten, medida que fue cuestionada por la Dirección de Parques Nacionales, ya que se encuentra en territorio de su jurisdicción.